

## **Reabre el Frontón Municipal de la calle Amara**

*Durante los últimos meses Donostia Kirola ha realizado obras de mejora*

El Frontón municipal de la calle Amara ha reabierto sus puertas tras finalizar las importantes obras de mejora realizadas durante los últimos meses y que han supuesto una inversión de 221.000€

Entre las diferentes intervenciones realizadas en esta instalación deportiva destaca el saneado de la estructura de la cubierta y el refuerzo del actual voladizo. Del mismo modo, se han realizado reparaciones en paredes y suelo, así como un nuevo cerramiento que mejora la entrada de luz natural en la instalación.

Por otra parte, se ha alargado el actual voladizo del rebote para dar una mayor protección frente a la lluvia y el viento, y se han renovado los focos de luz que ahora son más eficientes y generan menos consumo. Por último, se han colocado redes de protección y se ha pintado el frontón.